

„Spaß, für Klein und Groß, im Luisenpark“

Der Elisabeth Ding Kindergarten unterwegs

Die Welt kann man nur entdecken wenn man unterwegs ist. In diesem Sinne fuhren wir auch in diesem Jahr nach Mannheim.

Die Kinder und ErzieherInnen, des Elisabeth Ding Kindergartens, hatten voller Vorfreude auf diesen Tag gewartet.

Mit drei Bussen, fünf Kindergartengruppen und zwei Krippengruppen, mit insgesamt 123 Kindern, ging die Fahrt in die Rheinebene los.

Im Park angekommen, zogen die Kinder und Erzieher in ihren Gruppen los, um auf Entdeckungstour zu gehen. Rennen, Rutschen, Schauen und Staunen.

Das chinesische Teehaus, mit Wasserfall, der Bauernhof, die Unterwasserwelt. Besonders das Schmetterlingshaus war eine besonders schöne Erfahrung für unsere Kinder. Die vielen großen Wiesen und Spielplätze waren verschiedene Schauplätze für die Kinder und boten die Möglichkeit für ausgelassenes Spielen.

Der Park, in seiner vollen Blütenpracht und die vielen verschiedenen Tiere, weckten die Begeisterung der Kinder und Erzieher. Es war ein eher trüber Tag, der den wunderbaren Vorteil hatte das wir gefühlt den Park für uns hatten. Ein Tag zum Genießen und Staunen!



Für einen runden Abschluss sorgte die Fahrt mit der Gondoletta. Spannend waren dabei die Reaktionen und die leuchtenden Augen der

Kinder zu beobachten, wenn die Fische mit ihren aufgehenden Mäulern auf die Boote zu schwammen. Oder als die Kinderaugen, am Ufer und im Wasser, Schildkröten, Flamingos und Pelikane erblickten, war die Begeisterung groß. Zur letzten Stärkung ein Eis.

Nach einigen Stunden Aufenthalt und Aktionen im Luisenpark, ging es am späten Nachmittag wieder in Richtung Leimen. Müde, aber glücklich und gesund kamen wir wieder in Leimen an.
Wir sind Dankbar für diesen wunderschönen und erlebnisreichen Tag.

Claudia Neininger-Röth